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徐汇“五大战区”

招商营商的机制自构

建以来，举全区之力推

进招商引资和营商服

务的各项工作。为此还

开设了徐汇区五大战

区能力建设研修班，聚

焦产业研究、 政策解

读、 行业趋势等内容，

以全方位提高各战区

招商队伍的专业能力。

10 月 23 日，新一

期的徐汇区五大战区

能力建设研修班“大模

型” 专题集中培训召

开。此次培训班在报名

期间就展示出“火热”

的特质，其热门话题和

丰富内容吸引了广大

招商营商人员的关注。活动当天，区投促

办、五大战区牵头产业部门、区委宣传部

（网信办）、区财政局、区市场监管局、区

税务局以及各街道镇、 功能区公司的百

余位招商营商人员参加了此次培训。

大模型和 AIGC 是当前最热门的科

技方向，也是近期招商工作的热门领域。

此次研修班邀请了信通院华东分院人工

智能与大数据事业部副主任常永波，为

大家详细介绍大模型和生成式人工智能

的理论基础、 技术实践以及招商过程中

的注意事项， 以国家高端专业智库知识

硬核助力招商实战， 促进产业创新发展

平台建设。

随后，市委网信办网络技术处的“老

法师”郑森峰结合生成式人工智能服务的

常见问题和监管政策，特别是《生成式人

工智能服务管理暂行办法》适用、算法备

案、安全评估等要点，指导大家了解相关

要求、平台准则，从而更好地服务企业从

研发走向市场，实现行业做大、产业做活。

区科委则结合徐汇实际，从新趋势、

新方向、新政策、新载体四个维度，对本

区生成式人工智能进行系统性的梳理和

阐述，帮助大家熟悉相关政策，更好地运

用在招商引资中， 推动区域大模型生态

集聚。

此外，配合近期进博招商热点，培训

班还邀请了第一太平戴维斯为大家分享

近期商务楼宇市场情况及外资选楼考虑

重点。

“今天的研修班，是一次极富深度和

广度的学习体验。 ”“对于招商一线人员

来说， 这场培训有很好的理论指导实践

的作用。”……学员们在培训后纷纷表示

受益匪浅。

以此次集中培训为新起点， 徐汇将

全力“打好人工智能大模型产业、生产性

服务业、 培育一流本土企业几张‘王

牌’”，进一步锻长板、扬优势，厚植新兴

产业沃土，激活高质量发展动能。
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钟晓咏在做专题区情报告时指出———

中青年干部是推动徐汇经济社会高质量发展的中坚力量

记者 姚丽敏

10 月 23 日下午，区委副书记、区

长钟晓咏为中青年干部培训班的学

员作专题区情报告。 区委常委、组织

部部长刘琪主持。

钟晓咏指出， 中青年干部是推动

徐汇经济社会高质量发展的中坚力

量，是“建设新徐汇、奋进新征程”的重

要参与者，要更好地汇聚合力，为“建

设新徐汇、奋进新征程”贡献力量。

一要找准突破口， 推动高质量发

展迈出新步伐。要推动经济稳中求进，

打牢高质量发展的强根基， 着重扩大

内需，增强经济增长内生动力，做强总

部经济，提升现代服务业发展能级。要

优化城区功能布局， 厚植高质量发展

的新优势，大力推进“五大功能区”建

设，推动城区形态、功能、产业一体化

提升。要持续推进产业升级，跑出高质

量发展的加速度，打造“4+3+X”产业

布局。要强化科创策源能力，激活高质

量发展的新动能，瞄准科技前沿，抢抓

国家战略机遇，加快推动成果转化，优

化创新产业生态，大力发展科创金融，

引进培育科创人才。

二要对标新期待， 推动高品质生

活取得新成效。 要加快“三旧”变“三

新”， 全速推进片区整体更新和成套

改造，加快实施老旧住房修缮及加装

电梯等“关键小事”。 要着力建设“15

分钟社区生活圈”，以“生活盒子”理

念， 打造升级版的邻里汇·党群服务

中心。 要优化交通路网，进一步加大

轨交规划建设力度，加快“六纵”道路

实施， 推进重点区域配套道路建设。

要推动社会事业繁荣发展，加快重大

社会民生项目建设，打造“徐汇文化

C 圈”等。

三要瞄准树标杆， 推动高效能治

理再上新台阶。要深耕精细化管理，聚

焦实施全要素治理、 打造生态新空间

和点亮都市夜名片。 要打造数字治理

样板，在“一网通办”上聚力优化流程

提升服务，在“一网统管”上聚力技术

赋能提升能力。要夯实基层治理根基，

创新片区治理机制，做实居村微平台。

四要立足新起点， 奋力干出新业

绩展现新作为。 要增强政治能力，坚

定理想信念，提高政治站位。 要涵养

为民情怀，始终牢记人民对美好生活

的向往就是我们的奋斗目标，坚持在

发展中保障和改善民生。 要提高专业

素养， 增强与时俱进的学习意识，干

一行、学一行、专一行。 要善于担当作

为，增强担当意识，大胆开拓创新。

光影 70载，他们在梧桐树下共话光辉岁月……

�记者 沈艺飞

在上影演员剧团成立 70 周年之

际，10 月 19 日上午，在位于武康路 395

号的上影演员剧团院中，市政协落组湖

南街道委员、区人大代表、区政协委员

和居民代表走进上影演员剧团开展“共

话光辉岁月”走访调研活动，与上影演

员剧团团长佟瑞欣、剧团艺术家代表交

流互动。

活动伊始，与会人员观看了上影演

员剧团成立 70 周年视频短片， 历数上

影剧团与徐汇共同走过的光影岁月，从

永福路到武康路，一代又一代的上影演

员在这片梧桐街区的绿荫中度过了自

己的青春，为了新中国的电影事业作出

巨大的贡献。 参与本次活动的剧团艺术

家代表王志华、马冠英、赵静、张芝华也

通过诗朗诵《我和上影演员剧团》的方

式，表达了自己对剧团的情怀与祝福。

临近重阳节， 在活动现场， 人大代

表、政协委员、居民代表为上影演员剧团

的老一辈艺术家代表们献上了鲜花和重

阳糕， 同时为艺术家们送上了诚挚的祝

福，祝愿艺术家们身体健康、艺术之树常

青。市政协委员、上海音乐学院声乐歌剧

系教授陈剑波即兴演唱了电影《海外赤

子》和《南海风云》的插曲———《我爱你中

国》和《西沙我可爱的家乡》的选段，让现

场氛围更进一步热烈。

今年也是上影演员剧团回归武康路

5 周年。 活动现场，湖南街道党工委向上

影剧团赠送书籍《一个历史街区的文化

记忆》及鲜花。上影演员剧团艺术家代表

向区政协、 湖南街道分别赠送《时代印

记》 纪念上影演员剧团成立七十周年画

册，以此纪念上影演员剧团与徐汇、与湖

南街道一同走过的岁月， 共同期许为区

域的文化建设共绘新章。

湖南街道将以此次活动为契机，搭

建起联动平台，把人大代表、政协委员与

上影演员剧团的合作交流打造成为民主

协商工作的一个品牌， 在未来继续做好

区域文化品牌建设。

为进一步推进廉洁文化建设，为区域

发展注入“清廉动能”，10月 25日下午，

“清风徐来汇正气” 徐汇区廉洁文化展暨

“区企廉盟” 深化协作推进会在徐汇区康

健街道社区党群服务中心召开。徐汇区委

常委、区纪委书记、区监委主任何雅出席。

活动通过展示廉洁文化作品，讲述

徐汇廉洁文化底蕴和勤廉典型人物故

事；通过交流“三旧变三新”工程政治监

督案例，分享“区企廉盟”协作成果；通

过 7 家区域电力企业和 7 家区属国有

企业签署新一轮共建协议，促进区域廉

洁文化责任共同体深度融合。

现场，由国网上海市南供电公司纪

委与上海徐汇城市建设投资（集团）联

合演绎的廉政教育情景党课《如果时光

能够倒流》， 聚焦年轻干部教育管理监

督主题，案例生动，发人深省，充分发挥

了警示教育作用。

在交流过程中，国网上海市电力公

司表示，作为共建单位，要以真抓实干

的举措、善作善成的行动、久久为功的

韧劲共同谱写“区企廉盟”新篇章。

本次活动旨在持续发动全域参与

廉洁文化建设，进一步深化“区企廉盟”

协作，凝聚廉洁共识，促进区域廉洁文

化责任共同体深度融合。

徐汇的廉洁文化源远流长，革命文

化、优秀传统和先进思想汇聚出深厚的

廉洁文化之风。 徐汇也将继续探索廉洁

文化建设渠道， 营造良好的社会风气，

谱写徐汇高质量发展新篇章。

清风徐来汇正气，区企“廉”盟深化协作

�记者 沈艺飞 朱亮 陈文卿


